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厚木県央RC

【高畑年度】

能勢の解説付き動画はコチラ

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
みなさん、こんにちは。厚木県央RCの能勢です。今年もよろしくお願い致します。さて、新年早々緊急事態宣言発令となり、いろいろご苦労がおありの事と思います。ただ、文句を言っても嘆いてもコロナとは向き合っていかなければいけないですし、前を向いてこの先をどうするかを考えていきたいと思います。そこで、厚木県央RCもオンラインを使った例会にチャレンジしていこうと計画しております。そのzoom例会につきましては、またあらためてご案内しますね、今日は、コロナ禍でスタートした高畑年度の上期を振り返ってみようと思います。

https://youtu.be/5IS7-TrHmNs


今年度の変化①
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【高畑年度開始前（理事役員予定者会議をzoomオンラインにて）】
思い起こせば、高畑年度が始まる前は、前回の緊急事態宣言発令。
理事役員予定者会議もzoomオンラインで行いました。
ほぼ皆さん初めての経験でしたが、無事に新しい年度を迎える事が
できました！

【例会開始前の時間に「今日は何の日」紹介（佐藤SAA）
１９６６年のこの日、TBSドラマで『ウルトラマン』の放
映が開始された為、本日はウルトラマンの日として、日
本記念日協会に登録されております。

【新型コロナウィルス感染症対策】
アーバンホテル様の協力も多大。例会場の換気、検温計、アクリル板
設置、マイク除菌スプレー、除菌シート…

皆さ
ん、聞
いてる
かな…

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
まず、今年度クラブ運営においていろいろな変化がありました。それを振り返ってみます。①高畑年度が始まる前の昨年4月に前回の緊急事態宣言が発令中でした。理事役員予定者会議も開催されず、どうしようかと思っていた所、世の中でzoomオンラインを活用した会議が急速に普及しました。それに乗っかり、私どもでも初めてではないでしょうか、zoom会議にて年度計画などを作成していきました。②つづいて、佐藤新也SAAが例会開始前に、「今日は何の日」という事で紹介を始めました。聞いている方は聞いていると思います。通常例会が始まったら聞いてあげてくださいね。③あとは、何といっても会場であるアーバンホテルの協力ですね。換気、検温計、アクリル板、マイク除菌スプレーなどなど、日に日に対策が強化されていきましたね。



今年度の変化②

3

【例会案内・アジェンダをFAXからメール配信へ】
クラブ管理運営委員会によるアンケート調査の結果、想定以上
にスマホやメールの利用度が高く、デジタル化に向けて舵を切
りました。

【ホームページ大幅リニューアル＆例会を動画撮影】
厚木県央RCのホームページを大幅リニューアルして、最新の
情報からスケジュール、例会の報告など、過去現在未来が分か
り、会員の皆様に使いやすいサイトを目指しました。
また、例会行事を動画で撮影し、厚木県央RCのホームページ
とYouTubeチャンネルに掲載しています。

皆さん、
見てくれているかな…

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
つづきまして、①難波委員長率いる、クラブ管理運営委員会によるデジタル改革ですね。以前はFAXで届いた案内や、会場の資料ポケットに入れていた例会アジェンダが全てメール配信とホームページへの掲載に切り替わりました。みなさん、慣れてきましたでしょうかね。②また、それに伴い、ホームページの大刷新を図りました。例会行事も動画で撮影し、YouTubeチャンネルに掲載したりしています。ただ、再生回数が2回とか3回という悲しい現実がありますので、是非みなさんチェックして「いいね！」とか押してください！



７月度
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４⃣お昼ノンアルコール
での

親睦納涼例会。
開催前の予想を覆す、

大盛り上がりの
トランプ大会！

３⃣松本委員長による
ボリュームたっぷりの

前年度ラオス報告
（後日、ロータリーの

友に
見開き２ページに渡る

掲載の快挙！）２⃣難波委
員長よ
り、シス
テム変更
について
説明。今
年度、
大きな
うねりを
もたらし
た、デジ
タル改
革。

１⃣緊張の
第1回

会長TIME

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
そんなこんなでスタートした、高畑年度の７月です。①最初の会長TIMEは緊張していましたね。②先ほどもお話ししました、デジタル改革についてまずアンケート調査をしました。この結果を基に変化を始めました。③3週目は前年度のラオス報告を松本委員長の力作レジュメで紹介してもらいました。④4週目は、例年親睦納涼例会で大騒ぎするところですが、昼間に変更しました。はじめての理事である会員組織委員会森委員長もいきなりの苦労でしたね、でも、意外や意外、このトランプ大会大盛り上がりでしたね！



8月度
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このあたりから
ホームページの
コンテンツが増
え始めます。
閲覧人気一番
は、メンバー

ページ
です

３⃣座間ＲＣ前会
長
鈴木義隆様によ
る卓話例会
「座間ＲＣ会員
増強成功までの
秘話・秘訣」

２⃣伊藤会員と
荻野会員によ
る職業卓話例
会「コロナ禍
における社会
環境、経営環
境の変化への

対応」

１⃣佐藤拓也
公共イメー
ジ委員長に
よる卓話例

会
「ポリオの
歩みを学

び、我がク
ラブにでき
ること」

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
①8月に入ると、これまた例年ですと厚木鮎まつり大会でのエンドポリオ募金でした。中止の代替えで佐藤拓也委員長みずから、ポリオに関する素晴らしい卓話をしていただきました。②2週目は職業奉仕委員会担当で、伊藤会員・荻野会員両名にコロナにおける卓話を披露して頂きました。それぞれ苦労があり、工夫を凝らして頑張っている姿が印象的でした。③3週目は座間RCの前会長鈴木さんに、会員１３名からの復活劇をお話しいただき、みんなで感動しましたね、熱かったです。キライじゃないです。④この8月終わりごろから、ホームページも充実し始めてきました。余談ですが、このHPを見て感動したと海老名欅ロータリーの伊藤さんがゲストに来てくれました。それをきっかけに、欅さんで卓話をしてきました。Ｈじめての経験でとっても緊張しました。



９月度
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４⃣第２７８０地区
第6グループのガ
バナー補佐でらっ
しゃいます、辻彰
彦様にお越しいた

だきました。

３⃣ 2780地区米山
奨学、米山学友委
員長常盤卓嗣様に
お越しいただき米
山奨学金について
詳しくご説明をい
ただきました。

２⃣松本奉仕プ
ロジェクト委
員会長より、
次年度地区補
助金への取組
みについて詳
しく説明があ
りました。

１⃣クラブ管
理運営委員
会により、
「週報・例
会案内ＦＡ
Ｘ等システ
ム変更につ
いて」

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
①９月に入ると7月のアンケート調査の結果を基に例会案内などのシステム変更に踏み切りました。浸透しているか少し心配ですが。②2週目は奉仕プロジェクト委員会松本委員長より、次年度地区補助金事業に関する説明があり、③3週目は米山奨学の常盤委員長の卓話と続きました。④4週目に辻AGが来られ、ガバナー公式訪問前に備え地区方針等を事前にご説明頂きました。久保田ガバナーの意向で、なるべく会員との時間を多く過ごしたいとの意向でした。



10月度
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３⃣地区財団資金推
進委員田後委員長
による卓話
「ロータリー財団
寄付のためのＰＲ
例会」

２⃣久保田ガ
バナーの公
式訪問。
穏やかで、
カッコイイ
大人を感じ
るお人柄で
した。

１⃣今年度の
補助金事業
についての
取組の報告
と、赤尾さ
んとZOOMで
繋がりラオ
スの現状報
告を頂きま
した。

４⃣ネパール支援
「古着集荷梱包」

重さ約300㎏、
募金は￥66,000-
集まりました！

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
①10月に入り、実はここで井直前会長の段取りでzoomオンラインの例会をやっているのですよね、赤尾さんと例会場がつながりました。②そして、2週目に久保田ガバナーの公式訪問があり、今までのガバナーとは一味違った雰囲気の素敵な方でした。③3週目は地区より財団資金推進委員長田後さんに、財団寄付の卓話をお願いしました。この時、お祝い行事やIMキャラバンなどでだいぶ時間が押して、委員長の卓話時間が相当削られてしまい、反省でした。。④そして、最終週は、ネパール支援でしたね。想定以上の古着が集まりました。関原会員大変お疲れ様でした。サビン君は、日本で　‟感謝と恩返し“　を学んだようで何よりです。



10月度②
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Ⓑ地区大会も縮小
開催。会長・会長
エレクト・幹事の
３人で参加してき
ました。久保田ガ
バナーの無念さが
印象的でした。

Ⓐ大和ＲＣからは
富岡会長と職業奉
仕委員長の相原様
にＩＭキャラバン
と言う事でお越し
いただきました。

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
A.さて、そのIMですが、会場で集まる事は中止にせざるを得ない状況になりました。WEBや冊子作製など違う形で盛り上げていく事になります。B.今年度の地区大会は、大幅に縮小して開催されました。会長・エレクト・幹事のみです。久保田ガバナーのスピーチでは、涙ぐみながら無念さがにじみ出ていました。



11月度
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２⃣地区公共
イメージ委
員会委員長
當間安弘様
による卓話
例会
「効果的な
広報活動」

１⃣チャー
ターナイト
記念例会。
コロナの影
響で夜間を
昼間に。ノ
ンアルコー
ルシャンパ
ンでお祝い
しました。

４⃣7名の方に10組
の地域活動団体を
ご紹介して頂きま
した。厳選して、
今年度のIMで紹介

します。

３⃣職業奉仕委員会
担当のネポン工場
見学。高畑年度初
の移動例会。いつ
もと違った場所で
の点鐘に新鮮さを
感じました。
社員皆様の素晴ら
しい対応が印象的
でした。

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
①親睦納涼例会に引き続き、会員組織委員会の見せ場の一つである「チャーターナイト記念例会」も昼間ノンアルコールのパターンになってしまいました。ベテラン委員である守屋さんや北村さんが、若手の森委員長や伊藤副委員長の意見を重んじる姿勢に感動した事を覚えています。②2週目は地区より公共イメージ委員会當間委員長の卓話でした。③3週目は高畑年度の初の移動例会でネポンさんにお邪魔しました。仕事ちゅにも関わらず、手を止め元気に挨拶してくれる従業員さんの対応は素晴らしかったですね。また、移動例会やりたいと思いました。④そして、今年度のIMはコロナ禍で企画に大変ご苦労をされています。動画などで地元活動団体紹介という事で、厚木県央RCからもいくつか推薦をするにあたり、半ばむりやり挙げて頂きました。



12月度
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和田会長エレクトを中心に次年度を盛り上げていって頂きたいと
思います。黙ってても盛り上がる気もしますが＾＾

１⃣クラブ協議会次年度理事役員及び会長ノミニーの選挙が行われ以下のメンバーが選出されました。

会長エレクト 和田 貴樹君
副会長 北村 正敏君
会長ノミニー 新川 勉君
幹事 松本 豊君
会計 森 志朗君
会員組織 守屋 孝則君
クラブ管理運営 荻野 洋一君
公共イメージ 伊藤 一君
奉仕プロジェクト 山口 昌興君
職業奉仕 春日 清則君

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
①そして、12月。　年次総会において、次年度理事役員及び会長ノミニーの選挙が行われ、　こちらの皆様が選出されました。　とても楽しそうで、かつ推進力のありそうな顔ぶれですね。　ある日の委員会で守屋さんが、「こんな時期だから、会長や委員長の考えを尊重して、それをサポートしていくだけだよ！」とおっしゃっていました。心強い理事役員の方々ですね。



12月度②
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Ⓑその他、厚木市
少年野球大会のメ
ダル授与式やソフ
トボールチャレン
ジカップへの協賛
は継続していま
す。

Ⓐ忘年例会（Xmas
例会）も中止にな
り、荻野会員の豪
華お弁当を配布す
る事に。来られな
かった方に会長直
筆のXmasカード発
送しました。

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
A.この年次総会のあと、急激な新型コロナウィルス感染拡大に伴い、忘年例会を含む年末2回の例会を休会とせざるを得なくなりました。　忘年例会では、荻野会員が準備していただいていたので、急遽豪華お弁当配布に切り替えて、来れる会員には事務局に取りに来てもらいました。来れなかった会員には、会長直筆のクリスマスカードを郵送させていただきました。おじさん二人のメッセージはいかがなものかと思いましたが、少しでも心を寄せたかったのです。。B.そのほか、少年野球大会のメダル授与式やソフトボールチャレンジカップなど協賛事業は予定通り行いました。写真を見せたかっただけですが。（笑）



12月度③
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ロータリーの友１２月号に、我がクラブの奉仕プロジェクト委員会松本委員長の寄稿がなんと見開き２
ページにわたり堂々と掲載されました！当クラブの国際奉仕活動（ラオス支援）についての記事です。現
地での写真も雰囲気よく掲載されていて、充実した活動の様子がうかがえます

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
そして、12月、嬉しいニュースが入ってきました。奉仕プロジェクト委員会松本委員長の寄稿が見開き2ページに渡って掲載されました。クラブ初の快挙かと思います。



プレゼンター
プレゼンテーションのノート
さて、こんな感じで高畑年度の上期を振り返ってみました。大しけの船出から、少し落ち着いたと思ったらまた荒波が来た上期でしたが、皆様のご協力とご理解のおかげさまで、なんだかんだとここまで来ました。まだまだ大変な状況が続きますが、踏ん張っていきましょう！先日の会長幹事会で、大和田園クラブの中村会長がおっしゃってました。「５年後10年後、振り返った時に、あの時あれだけみんなで頑張ったから今こうしてクラブが盛り上がってるんだ、と言われたい」と。前を向いてチャレンジしていきましょう。下期もよろしくお願いします！
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